

北海道・標津

ホームステイ体験！

◆参加プログラム：共立国際交流奨学財団
第99回研修会

◆研修先：北海道 標津

◆研修期間：2016年9月1日(木)
～9月6日(火)
5泊6日

◆参加者：6名



(中国)

JIANG WENWEN

DAI XIAOXIAO



(ベトナム)

NGUYEN NGOC TRAN

PHAN THI NGOC HAU

TRUONG DANG THAO NHUEN



(インドネシア)

DIANDRA SURYANDA NAKAGAWA

中上級Ⅱ
クラス



NGUYEN NGOC TRANさん

前回は沖縄の研修に参加して、楽しかったので、今回はその気持ちのまま、北海道・標津町の研修に参加しました。台風の影響で雨が降っていましたが、たくさんのお名所を案内していただき、いろいろな事が勉強になりました。

まず、自然があふれる北海道・標津町に行きました。思ったより北海道は緑に覆われていて、バスの中から眺めた景色は、だんだん草原が広がっていき、森が軒を並べていて、素晴らしい景色だと思いました。北海道・標津町は、景色のみならず、食べ物も美味しかったです。特に、皆さんにお勧めしたいのが標津町でのアイスクリームです。搾り立て牛乳で造られたそうです。

いろいろな体験もすることができました。初めて自分で芋餅を作り、舟で波に乗り、たくさん魚を釣りました。北海道では、ホームステイをしたのですが、ホームステイ先の家庭は酪農家でした。酪農について説明していただいたり、牛乳を搾らせてもらったりしました。本当に面白くて、楽しかったです。

ホームステイの先のお父さんとお母さんには、大変お世話になりました。家族のように毎日ご飯食べて、お話ができてよかったです。ずっと忘れずに感謝の気持ちを持っています。本当にありがとうございました。

わずか6日間でしたが、人生で初めての経験や初めてみた北海道のすべてが、いい思い出になりました。北海道・標津町の皆さんに心より感謝しています。



中上級Ⅱ クラス



PHAN THI NGOC HAUさん

今回の研修会での楽しかった出来事をたくさん思い出します。
初めて北海道の標津町へ行くのが、とても楽しみでした。
台風の影響もあり、天気は良くなかったですが、
みんなと一緒にいるので寂しくなかったです。



初日、標津町の市長と挨拶して、お互いに自己紹介をしました。
その後、サーモン学科館行って見学しました。そこでサケという魚のことを紹介してもらいました。
育成プロセスと漁獲活動と鮭の料理について教えてくれました。その後は民宿へ行って、美味しいご飯を食べて、みんなとお話して仲良くなりました。

2日目、知床世界自然遺産 オシンコシン滝とフレペの滝と知床自然センターを見学しました。
雄大な自然に囲まれて、気分がとてもリフレッシュしました。その景色は、本当に素晴らしいと思います。
どこからでも緑がたくさん見えます。それは、北海道の特徴で、観光客を魅了すると思います。
それに、北海道では動物達を守る活動をきちんと行っています。それゆえ、人間と動物と植物が共存できています。

3日目、芋餅を作る体験をしました。標津町という所は、じゃがいもが有名な農産物と言われています。
芋餅は、じゃがいもから作られた餅です。ガイドさんが親切で、熱心に教えてくれました。
みんなで協力しながら行動して、良い体験だったと思います。いろいろなアイデアを出して、可愛い芋餅を作ることができました。本当に楽しかったです。

ホストファミリーの家に泊まる時間も楽しかったです。
短い間でしたが、色々思い出します。みんなと様々なことを話したり、子供達と遊んだり、市民の生活を教えてもらったりしました。それに、綺麗な場所にも連れて行ってくれました。

5日目の活動体験も面白かったです。フィッシング体験で魚が3匹釣ることができて、嬉しかったです。

最後の日に野村半島とゆめの森公園を見に行きました。
標津町に昔の人の生活をよく分かるようになりなした。
今回の研修会は天気が良くありませんでしたが、様々な面白い体験をすることができたので、とても満足です。
北海道の標津の自然は雄大で、人も優しく親切だと思います。
時間があったら、もう一度行きたいです。



中上級 I クラス



JIANG WENWENさん



私は、初めて研修旅行に参加し、北海道の標津町に行きました。9月1日から6日まで標津町で過ごした毎日はずごく楽しかったです。標津町は海と山、そして大平原があり、自然景観や食品は豊富で、本当にいいところです。標津町に住んでいる方たちもすごく親切で、色々とお世話になりました。

私達が泊まったところは船長の家という民宿で、違う学校からの学生達と一緒に泊まったことも初めてでしたので、皆はわくわくしていましたし、良い思い出を作ることができました。

標津での5日間で色々な所を訪ねました。世界自然遺産の知床へ行って、自然の偉さに感動させられました。オシンゴシンの滝知床半島にある滝は、落差約80mの断崖を幾筋にも分かれていて、豪快かつ優美に流れ落ちる様に圧倒されました。行った日の天気は曇りで、まるで仙人が住んでいるかのようなところでした。

標津町で、皆と一緒に芋もちを作ったこともすごく楽しかったです。ガイドさんが多種類のじゃがいもについて教えてくれて、面白かったです。皆チームワークがあり、お互いに協力して芋もちを作ることができたことは、とても嬉しくて、色々勉強になりました。芋もち作り以外に、釣りをしたことも面白かったです。私達は、だいたい初めて釣りをしたから、最初全然分からなくて、緊張して、なかなかできませんでした。釣りの先生達が優しく教えてくれたおかげで、皆どんどん上手になって、いっぱい違う種類の魚を釣りました。私は何回も失敗しましたが、最後には釣りをすることが好きになりました。

ホームステイの先の家族にも心から感謝しています。家族と一緒にいる二日間は、お母さんがいっぱい料理を準備したり、お父さんが運転して私達を連れて遊びに行ったりしてくれて、とても大切な思い出を作りました。

もう一回北海道へ行きたい、
もう一回標津へ戻りたい。皆に会いたい！



中級ⅡA クラス



DIANDRA SURYANDA NAKAGAWAさん

今回の研修で初めて北海道へ行きました。私は北海道の東にある標津という町に研修しに行きました。標津の人々はとても優しく、食べ物もとても美味しかったです。ここでは色々な体験をしました。最初は標津サーモン科学館を見学して、芋もちを作り、飲食店で外国語のメニューの作成のお手伝いなどをしました。標津町の人達と直接話をしたり、体験も一緒にして、とても楽しかったです。私はジャングルカヌー体験とイクラ作り体験を楽しみにしていましたが、台風が来たせいで、なくなってしまいました。

知床自然センターへ行った時、映画を見ました。北海道の自然の豊かさがとてもわかる映画でした。どの季節でも景色がいつも綺麗ですし、その季節によって自然の魅力が違うことがわかりました。ですから、私は標津町の四季を見てみたいと思いました。

今回の研修で一番印象に残ったことは世界遺産知床のフレペの滝を見たことです。なぜなら、実際にフレペの滝を見て、なぜこの場所が世界遺産になったのかがわかったからです。自然の豊かさが素晴らしく、行く途中には、鹿が見れましたし、この動物は自由に生きていました。フレペの滝はとてもきれいで、忘れられない景色です。

ホストファミリーはとても優しく、2泊しかしていないのに自分の家族みたいでした。ホストファミリーの皆さんは元気で賑やかな人達で、とても楽しかったです。色々な話をしたり、色々な所へ連れて行ってもらったり、一緒に遊んだり、この経験は大切な思い出になりました。北海道の環境は寒いため、他の日本の地方よりも少し厳しいと思いますが、だからこそ北海道にしか見えない景色や動物があると思います。1年間、どの季節でも違う自然が楽しめます。この6日間はほとんど天気が悪くて残念でしたが、楽しかったです。これはいい経験になり、大切な夏の思い出になりました。また、他の季節の北海道に行きたいと思いました。



中上級Ⅰ クラス



DAI XIAOXIAOさん

今回の北海道の研修会は楽しかったです。東京と違う自然の景色を見たり、北海道の郷土料理を食べたり、友達もたくさんできました。私は内陸で生まれて、海鮮を食べたことありませんでしたが、でもこの6日間、標津で毎日新鮮な魚や蟹を食べることができて、本当に嬉しかったです。

特にサーモン科学館は他の科学館と違う印象でした。映画を見たり、魚釣りをしたり、魚に噛まれたりしました。

天気が良くなかったため、一番楽しみにしていたカヌーは中止になってしまいましたが、もっと良い山頂の景色を眺めながら、新鮮な空気を吸いました。溜まっていたストレスが全部解消された気がしました。

ホームステイでは、ホームステイ先の家族にいろいろお世話になり、本当に最高な二日間でした。一緒に過ごした時間は、大切な思い出として一生忘れません。船長の家に泊まった時、まさかオーナーが本当の船長だと思いませんでした。船長さんの船に乗って、島を一周で回しました。波は激しくて、凄く寒かったです。実際に乗ってみたら、超面白かったです。

芋餅作りは、皆で力を合わせて作った料理です。芋餅は、こんなにたくさんの種類があったことを初めて知りました。料理が全然ダメな私でも楽しんで参加して、成果を出しました。ハートやドーナツなどいろいろな変な形で作った芋餅は、皆の一生懸命作った気持ちがこもっていて、美味しかったです。

元々やりたかったイクラ作りはできませんでしたが、代わりにしたフィッシングは意外に面白かったです。最初は成果はゼロかもしれないと思いながら参加してみました。想像より良い結果が出て本当に嬉しかったです。今度機会があれば、もう一度標津へ行きたいです。



中上級Ⅱ クラス



TRUONG DANG THAO NHIENさん

5泊6日の研修会はとても楽しかったです。北海道に行く時天気があまりよくなかったが、無事に到着できて良かったです。景色が最高でした。北海道の標津町のみんなはすごく優しく、丁寧に教えてくれました。毎日、おいしいご飯を食べて、つついとお腹がいっぱいになるまで食べちゃうくらいおいしかったです。北海道の料理は見るものすべて新鮮で、刺激的でした。北海道から帰ったあと、太ってしまいました。食事して、夜全員を集まります。みんなと話している時間が一番楽しかった気がします。色々な国の友達と標津町のみんなと話せて良い思い出になりました。

その北海道では、特に景色が印象的で本当にまた行きたいと思えます。雄大な北海道の大自然には毎日感動していました。今まで体験したことのない素晴らしいものを発見して、面白かったです。

今回は天気が悪かったが、すごく楽しく参加して良かったと思っています。色々な人と出会いがありました。100%満足な研修会です。北海道のほんの一部を見ただけ、体験しただけで経験しただけでした。北海道は本当に奥深いです。

北海道の研修会は語学力を磨くだけ出なく、さまざまな異文化を体験できる貴重なチャンスです。楽しければこそ、もっと勉強したいと思っています。標津町の皆さんへ色々お世話になりました、本当にありがとうございます。機会があったら、また行きたいと思っています。